
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様からいただいた主な「学校改善提案」について 
※学校からの回答を枠で囲みました  

○「学習が充実するよう宿題（課題）を出してほしい」 

以前行っていた、毎日「漢字１ページ」「数学１ページ」といった「宿題」の形式で
は、生徒が能動的に取り組んでいるだけで、なかなか力が付かないという反省があり、
「宿題」を軽減してきた経緯があります。 
そのため、令和６年度からは、各小学校でも取り組んでいる「自選学習」を中学校で

も継続していくこととなりました。授業や定期テストで分からなかったところを説き直
したり、授業の内容を図表にまとめ直したりしていきます。併せて、来年度は STEP BY 
STEP の書き方を変更し、家庭での時間の使い方を記入する箇所を設けました。このよう
な形で学習が充実するよう改善していきます。 
具体的な取組み方の例や、提出の方法等は４月に実施される学習のオリエンテーショ

ンや授業開き等で説明していきます。 

○「面談の時間が短いので、長くしてほしい」 

現在、面談の時間は、一人あたり 15 分～20 分で組ませてもらっています。生徒数も
多いため、一人一人の時間を延ばすことは困難です。面談の折には担任から伝える内容
を精選し、御家庭での困りごとや相談をお聞きする時間をできるだけ長くできるよう、
教員の共通理解を図っていきます。 
お子さんの生活について、悩んでいることがありましたら、面談の期間に関わらずご

相談ください。 

○「ペーパーレスなのは分かるが、必要なものは紙で配布してほしい」 
今年度、ペーパーレス化を推進し、さまざまなものをコドモンで配信しました。その

中で「テスト範囲については紙で配布してほしい」という要望が多かったため、来年度
はテスト範囲については、紙での配布とコドモンでの配信とさせていただきます。 
その他の文書等について、生徒に関わるものは、ロイロノートの資料箱に、保護者の

皆さんに関わるものはコドモンで配信します。 
※コドモンで配信された文書について、印刷をしたい場合は、お手数ですが各御家庭でお願い 
いたします。 
アンケートへの御協力ありがとうございました。その他の御意見に関しても学校全体で 

確認し、来年度の教育活動の参考にさせていただきます。 

 

成果○ 課題△ 
令和５年度「学校評価」保護者アンケートの報告 


